



MMOCOACH[®]

4 Pièces

225 m²

Réf. 87157933

1 125 000 €

Le Lavandou

Appartement à vendre (83980)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A vendre en VEFA (vente en état futur d'achèvement) au Lavandou, proche de la plage de St Clair, appartement T4 de 99.20m² exposé Sud Ouest, vue dégagée, avec une entrée, 3 chambre, une salle de douches, une salle de bains, un toilette, un séjour/cuisine de 39.85 m², une terrasse de 17.20m² et un roof top de 109.30m² (référence B202) Cet appartement est livré avec 2 garages en sous sol. La résidence est de standing, au calme à 2 pas des plages et commerces et d'une piste cyclable qui vous mène dans le centre du village en toute sécurité. Livraison prévue pour 1er trimestre 2028. frais de ...

For sale off-plan in Le Lavandou, near St Clair beach: a 99.20m² four-bedroom flat facing south-west, with unobstructed views, comprising an entrance hall, 3 bedrooms, a shower room, a bathroom, a toilet, a 39.85 m² living room/kitchen, a 17.20 m² terrace and a 109.30 m² roof terrace. This flat comes with 2 underground garages. The development is a luxury residence, situated in a quiet location just a stone's throw from the beaches and shops, and close to a cycle path that takes you safely into the village centre. Completion scheduled for the first quarter of 2028. Reduced notary fees. Please do ...

IMMOCOACH - LUXURY & INVESTMENT PROPERTIES

Espace 360, 13 avenue Jean Jaurès - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

